SAINTE-AGNÈS

Le merveilleux arbre de Noël des anciens et des enfants

C'est au nid d'aigle, salle Saint-Charles, que s'est déroulé le Noël des Agnésois. organisé par le Comité communal d'action sociale. Destiné aux anciens et aux enfants, ce féerique moment a rassemblé une centaine de personnes, dont le maire Albert Filippi et plusieurs de ses élus. Et c'est avec un spectacle de revue moderne, interprété par « I-Dolls Cabaret », qu'a débuté cette chaleureuse après-midi. Une prestation interactive qui a permis de fredonner de nombreuses mélodies francaises et internationales, mais également de décou-



Cet événement a ravi une centaine de villageois et d'habitants. (Photo E.C)

vrir le charme et la grâce des danseuses! Puis place fut faite à la délicieuse collation, suivie de la traditionnelle distribution des 115 colis de fin d'année. Dont certains seront remis en mains propres à domicile par les membres du CCAS, dirigé par Josiane Coste, vice-présidente.

EMMANUELLE CARABIN